



Boletín Diciembre 2021

Seguros Suiza + Seguros Internacionales + Seguros Suizos en el Extranjero

Novedades:

- **Áreas de negocio: Suiza e internacional**
- **Suizos en el extranjero**
- **Nuestras noticias**

NACIONAL

Por primera vez en los 20 años de historia de nuestra empresa, hemos abierto una oficina fuera de la ciudad de Zúrich. Esta oficina está localizada en Wettingen y sirve como punto de contacto para una parte importante de nuestros clientes corporativos y privados, quienes se encuentran localizados en la zona de Wettingen y alrededores. Con esta nueva oficina, queremos estar aún más cerca de nuestros clientes y tener la posibilidad de atenderlos con mayor rapidez. También es primordial para nosotros, seguir creciendo en esta región. Cabe señalar que la sede central y toda la administración permanecen en Zúrich.

En los últimos años, hemos conseguido hacernos de un nombre en el asesoramiento de empresas emergentes o „start ups“. Esto lo hemos podido lograr, en gran parte, gracias al trabajo en conjunto con nuestra red de socios.

La posibilidad de asesorar a cada vez más empresas emergentes del sector farmacéutico, nos ha aportado una valiosa experiencia en los últimos años. Entre nuestros clientes se cuentan varias pequeñas empresas de la industria farmacéutica. De igual manera, también aseguramos estudios médicos en todo el mundo.

Desde hace unos años, ha aumentado la proporción de empleados móviles, lo que ha significado que

cada vez podamos asesorar a más ANobAG (empleados en Suiza, empleadores en el extranjero). Gracias a esta experiencia, también podemos ofrecer estas soluciones para personas con empleadores en los Estados Unidos y Reino Unido.

Diversos tipos de incertidumbres, conducen a una mayor demanda de protección en ámbitos como la ciberdelincuencia, los órganos de dirección y las personas clave de una empresa. De igual manera, debido al cambio climático, cada vez se demandan más seguros de terremoto, así como la cobertura todo riesgo para edificios.

INTERNACIONAL

Lamentablemente, por razones conocidas, este año tampoco nos fue posible visitar en persona a nuestros socios y clientes. Sin embargo, nos dio mucho gusto, que algunos de ellos pudieran venir a vernos.

Seguimos enfocados en América Latina. Debido a las restricciones de viaje que continuaron durante 2021, hoy estamos más agradecidos que nunca, de poder contar con una amplia red de socios que nos garantiza la proximidad con nuestros clientes. Seguimos ampliando constantemente esta red, lo cual nos ha permitido hacernos de un nombre en el mercado en las últimas dos décadas.

SUIZOS EN EL EXTRANJERO

Gracias a nuestra larga experiencia en planes de pensión y seguros médicos, podemos ayudar en casi cualquier situación, a suizos en el extranjero, emigrantes, empleados y repatriados. Diariamente, asesoramos a varias personas por teléfono, videollamada o, de ser posible, en persona en alguna de nuestras oficinas. Este año, junto con Soliswiss, hemos podido lanzar al mercado, un nuevo seguro médico, especialmente diseñado para miembros. El nuevo producto, Mondo Protect VIP, cuenta con cobertura mundial y la ventaja de tener una estructura modular. Ampliamos constantemente nuestra gama de productos, para poder apoyarlo en sus planes y ofrecerle la mejor ayuda adaptándonos a cada situación. De esta manera, podrá iniciar siempre una nueva

soliswiss: aventura, sin tener preocupaciones.

NUESTRAS NOTICIAS

Noticias internas SA-SWISS

Este año no tuvimos cambios en la organización interna. Ni en el Consejo de Administración ni entre nuestros empleados. Estamos contentos de contar con un equipo estable y con experiencia, gracias al cual, podemos ofrecer a nuestros clientes un

servicio eficiente y de calidad, incluso en años difíciles como este.

Patrocinio SA-SWISS

Seguimos apoyando al equipo de Curling «Team Schwaller» (con Marcel Käufeler) con nuestro patrocinio. Les deseamos que sigan teniendo mucho éxito.

Clientes y red SA-SWISS

Queremos agradecer a todos nuestros clientes por su lealtad y la confianza depositada en nosotros. Aprovechamos para darle la bienvenida a nuestros nuevos clientes. Nos alegramos de tener la oportunidad de trabajar con ustedes.

También queremos agradecer a nuestra red de socios, tanto los que se encuentran aquí en Suiza, como los que están en el extranjero, por la siempre agradable colaboración. Esperamos seguir recibiendo muchas consultas de parte de ustedes el año que viene.

También queremos darle las gracias a las aseguradoras con las que trabajamos. Sin su gran servicio, no podríamos ser tan productivos.

¡Les deseamos una Feliz Navidad y un excelente Año Nuevo!

Sinceramente, su equipo SA-SWISS



*Gloria – Stephan – Yeziré – Dario
Michael – Doris – Gian - Irene*